
2019年度 第1回バレーボール学会理事会 議事録（案） 

 

１． 日時：2019年6月8日（土）10：00〜11:30 

２． 場所：慶應義塾大学 日吉キャンパス スポーツ棟2階 会議室 

３． 出席者：河合学会長，石手靖，久保田もか，城成人，高根信吾，髙橋宏文，松井泰二，安田 貢，湯

澤芳貴，吉田清司各理事，米沢利広2019バレーボールミーティング実行委員長 

出席：10名 欠席：20名 委任状：17名 オブザーバー：1名 

 

４． 挨拶：河合会長より挨拶があった．  

 

５． 報告事項 

① 第24回大会報告（実行委員長） 

    ・安田実行委員長より，参加者数について以下の報告があった． 

参加者59名（学会員事前29名、学会員当日 28 名、学会員1日 1名、非学会員 2日1名） 

② 2019バレーボールミーティング準備進捗状況報告（実行委員長） 

    ・米沢実行委員長より，企画についてパワーポイントおよび資料に基づき種々説明があった． 

テーマ：バレーボール競技の普及拡大 

日程および内容：講演第1部、第2部、オンコートレクチャー 

高根事務局長より，予算書の作成依頼があった． 

松井企画委員長および吉田企画副委員長より，渉外委員会とともに広告協賛募集活動を行う報

告があった． 

③ 各委員会関係 

（１） 編集委員会 

・髙橋編集副委員長より，機関誌第21巻（実践論文 1編，研究資料2編，指導実践報告1 編，

計4編）が6月末に発刊される予定との報告があった． 

（２） 企画委員会 

・特になし． 

（３） 渉外委員会 

・特になし． 

（４） 総務委員会 

・高根事務局長より，年会費自動引落（6月5日）の完了，2017年度研究補助費決算報告（縄田

氏）の完了，2019年度研究補助費振込（塚本氏）の完了，第24回大会決算報告書の監査完了

について報告があった． 

・湯澤総務副委員長より，7 月中旬以降に機関誌および年会費領収書などの発送を行うとの報告

があった． 

④ その他 

    ・特になし． 

 

６．議題： 

① 第24回大会決算報告（実行委員長） 

・安田実行委員長より，資料（決算報告書）が提示され，監査終了の説明があり，了承された． 

② 第25回大会準備進捗状況について（実行委員長） 

・松井企画委員長より，企画について資料に基づき種々説明があり，了承された． 

河合会長より，日本バレーボール協会への後援依頼を担当するとの説明があり，了承された． 

組織委員会はJSVR役員で組織し，委員長は黒川副会長とすることが確認され，了承された． 

③ 2019年度事業について（理事長） 

・石手理事長より，総会で提示した事業を予定通り進めると説明があり，了承された． 

④ 学会設立25周年記念事業について（理事長） 



・石手理事長より，2021年3月までに海外視察記などを募り，機関誌第23巻に掲載する計画の

説明があり，了承された．また，上記に伴う海外視察先として，河合会長よりタイ，松井企画

委員長よりアメリカなどが提案された． 

⑤ その他 

・第26回大会（2021.3）について東京2020の終了を踏まえて開催地を首都圏にしてはどうか

という提案があり今後検討していくこととなった． 

 

７．挨拶：石手理事長より熱心な討議への謝辞が述べられ議事を終了した． 

 

次回開催予定：2019年8月4日（日）12:00〜12：30（福岡大学総合体育館多目的室Ⅱ） 

次々回開催予定：未定（2019年11月予定） 

 


